

校訓《自主 友愛 健康》

天水中学校便り 2号

平成30年4月27日

校長 中村浩二

いざ、体育大会へ！ ～4月25日に結団式がありました～

今年の体育大会のスローガンは、「The sky is the limit. ～君の一步が未来を変える～」です。「The sky is the limit.」は、「可能性は無限大」「空は広く限りがない」という意味があります。このスローガンは、「全校生徒一丸となり、限界を決めず声を掛け合うこと」そして、「148 一人ひとりが空のように高い志をもち、今後の学校生活につながる大会にしたいという思い」から決定されました。今の時代に合った、また天水中の生徒にあったスローガンだと思いました。青団と赤団による「限界越えの闘い」は、必ず、学校だけでなく、天水校区にたくさんの勇気と感動を届けてくれるものと思います。期待して下さい。



結団式①《スローガンの発表》



結団式②《団旗渡し》

授業参観・PTA 総会・部活動総会 ～ありがとうございました～

4月22日(日)はご多用の中、授業参観、PTA総会等に多数の出席をいただきありがとうございました。今年度も、生徒にとっては「学びたいと思う学校」、保護者にとっては「通わせたいと思う学校」、職員にとっては「勤めたいと思う学校」を目指していきますので、よろしくお願いします。また、PTA 総会后、部活動総会が引き続き行われました。本校の部活動ですが、学校規模に対して開設している部が多く、しかも全ての部にコーチがいます。また、練習場所も充実しており、生徒たちは恵まれた練習環境でのびのびと活動をしています。生徒の健やかな成長のためには、保護者の方々、コーチの皆さん、そして学校間のお互いの信頼関係が重要です。学校としても信頼関係をしっかり築けるよう努力していきますので、何かありましたら気軽に相談をしてほしいと思います。



授業参観の様子①



授業参観の様子②



授業参観の様子③